
Распределительная
электрокомпания  ОАО
«Ошэлектро»  полностью
отказалась  от  практики
веерного отключения
Распределительная  электрокомпания  ОАО  “Ошэлектро”  полностью
отказалась от практики веерного отключения. Об этом в интервью
“Эхо Оша” сообщил гендиректор “Ошэлектро” Анарбек Аттокуров.
По  его  словам,  компания  успешно  преодолеет  самый  сложный
период  зимы.  При  всех  подразделениях  общества  созданы
оперативно-выездные  группы,  действующие  круглосуточно.  Они
оперативно устраняют всякие поломки и аварийные ситуации. “Это
была вынужденная мера, вызванная необходимостью спасти то, что
имеем. Но с апреля месяца текущего года мы провели большую
работу  по  замене  устаревших  трансформаторных  подстанций  и
завершили текущий и капитальный ремонт всей сети”,- отметил
гендиректор ОАО.

Как  сообщил  А.Аттокуров,  “Ошэлектро”  обслуживает  Ошскую  и
Баткенскую области и город Ош, где проживает более 1,5 млн.
человек. У компании 293 тыс. 51 бытовой потребитель и 14 тыс.
234  юридических  лица.  Годовое  потребление  электроэнергии
составляет около 2,06 млрд. кВтч. Чтобы стабильно обеспечивать
своих  абонентов  электричеством,  ОАО  приходиться  прилагать
огромные  усилия.  Так  как,  40%  оборудования  изношено  и  не
выдерживает нагрузок зимнего периода, когда жители городов и
сел включают всевозможные нагревательные приборы.

Касаясь сбора денег А.Аттоукров отметил, что было время, когда
данную проблему пытались решить с помощью административного
ресурса.
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“Я противник таких методов. Здесь должен действовать рычаг
рыночной  экономики.  Прежде  всего  наши  контролеры  должны
проявлять  активность  и  умение  строить  взаимоотношения  с
абонентами. Именно такая деятельность приносит нам успех”,-
сказал глава “Ошэлектро”. Тем не менее, у компании серьезные
претензии  к  промышленным  предприятиям,  которые  задолжали
крупные суммы. Многочисленные переговоры с их администрациями
не дали ощутимых результатов. Остается единственный путь –
судиться. Так, в текущем году до суда доведено 1 тыс. 295
исков, 868 из которых решено в пользу ОАО.

А.Аттокуров  также  считает,  что  в  концессию  надо  отдавать
только распределительные компании. Дело в том, что почти все
они испытывают большие трудности в обновлении оборудования и
эксплуатации. К примеру, ОАО “Ошэлектро” нуждается в замене
приборов учета новыми, современными аппаратами, но на покупку
нет средств.

“Вообще  для  содержания  в  нормальном  состоянии  нашего
предприятия требуются порядка 50 млн. долларов. Если мы не
решим эту проблему сегодня, то завтра будут большие трудности
по  обеспечению  потребителей  необходимым  объемом
электроэнергии”,-  подчеркнул  глава  ОАО.
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